

PROGRAMA DE GOBIERNO ALCALDIA DE CAJICA
CAJICA HUMANA

En aras de un verdadero cambio para la región cundinamarquesa en especial el municipio de Cajica, hemos diseñado este programa de gobierno acorde a los principios fundamentales de la Colombia Humana UP

El eje fundamental del programa queda soportado sobre cuatro cuadrantes esenciales que son los siguientes

1. Cuadrante individual interno – esencia del individuo
2. Cuadrante individual externo – comportamiento del individuo
3. Cuadrante colectivo interno – la cultura
4. Cuadrante colectivo externo – los instrumentos sociales

La idea esencial del programa de gobierno pasa por un proceso pedagógico, una apertura de conciencia vital. Social y cultural en cada uno de los cuatro cuadrantes

Primer cuadrante:

El primer paso debe conducir a una apertura de conciencia al interior del individuo sobre el empoderamiento de su responsabilidad como agente existencial. Social. Cultural, económico y político de cambio. El programa como tal apunta con respecto a este cuadrante a que el individuo sienta y explore los espacios que como ser humano tiene derecho en cuanto al conocimiento, la cultura, la seguridad, el deporte, la vivienda, el trabajo, etc.

Segundo cuadrante

Hablamos de otra apertura de conciencia, en este caso con respecto al comportamiento externo, la conducta debe someterse a una serie de reglas de juego constructivas no solo para el, sino para el conjunto de la comunidad de la cual es parte. Su conducta individual debe entender que es parte de una conciencia social, de una conciencia global, este cuadrante debe empoderar al individuo dentro de contextos más amplios que definen su existencia y su sentido de libertad.

Tercer Cuadrante

El colectivo interno no es otra cosa que la cultura, todo plan de gobierno coherente y constructivo debe solidificarse sobre la conciencia cultural de un pueblo, sin cultura los pueblos carecen de memoria histórica, pierden su esencia, con la cultura los pueblos reafirman su riqueza interior, la textura del tejido vital rico en experiencia y en diversidad. Esta conciencia grupal de nuestro interior debe desarrollarse plenamente y todo plan de gobierno debe garantizar que así sea.

Cuarto Cuadrante

Las herramientas productivas de la riqueza (externa-interna) se construyen sobre intercambios sociales, el trabajo, la producción, la riqueza, la comunicación, la empresa, los proyectos, la comercialización, las instituciones, son las formas como una sociedad se expresa externamente. Por lo tanto las herramientas de producción deben estar cien por ciento enfocadas hacia los cuadrantes internos individual y colectivos para que tanto el individuo como la conciencia cultural de los pueblos salgan enriquecidos.

A través de estos cuatro cuadrantes el programa de gobierno de la Cajica Humana cruza líneas de desarrollo que son las siguientes

1. Línea de desarrollo educativa
2. Línea de desarrollo cultural
3. Línea de desarrollo Laboral
4. Línea de desarrollo Deportiva
5. Línea de desarrollo del hábitat
6. Línea de desarrollo de la salud
7. Línea de desarrollo medio ambiental

La línea de desarrollo educativa

Siguiendo los lineamientos de la Colombia Humana, el programa gubernamental de la Cajica Humana plantea una revolución desde el concepto mismo de educación. Nuestra decisión política es clara y concisa, llevar cobertura educativa total e integral a la población en general. No puede quedar un solo niño, un solo adolescente sin cobertura educativa. Es compromiso nuestro, nuestra actitud política llevar la educación gratuita a los estamentos más pobres de la sociedad caji queña, Sin excepción. El concepto de alcaldía en la cajica humana se fundamenta sobre dicha gestión. Vamos a gestionar la universidad pública para el municipio y la región- Paralela a esta gestión la Cajica Humana desarrollará de manera permanente un acuerdo con las instituciones educativas para desarrollar programas encausados hacia el despertar de una conciencia humana, global y diversa pero integrada en los cuatro cuadrantes básicos del programa. Crear conciencia social y global es una cuestión de pedagogía, por lo tanto la alcaldía desarrollara un programa intensivo en esta dirección que involucrara a todos los estamentos de la comunidad, Talleres, seminarios, conferencias permanentes a padres de familia, al estamento educativo en general, a los diferentes grupos sociales del municipio que deben conectarse e integrarse a esta visión. Nuestro programa debe generar una revolución conceptual que plantea el conocimiento como polo de transformación humana. Asentar el municipio en el conocimiento requiere un intercambio continuo de ideas, lo cual nos lleva a instaurar conferencias científicas, filosóficas, espirituales de carácter internacional para abrir espacios interiores de conocimiento y riqueza interior a todos los estamentos de la población, solo así puede ser posible la posibilidad de crecer como individuos, como cultura y como sociedad-

La línea de desarrollo cultural

Si la cultura es la esencia de los pueblos, la alcaldía debe liderar procesos culturales afines al enriquecimiento de los individuos, vamos a gestionar programas culturales a todos los niveles comenzando por la infancia, Con un centro cultural de importación y exportación de cultura, Abriremos espacios gratuitos para la comunidad en artes, artes plásticas, pintura, danza, expresión corporal música, teatro, escultura, literatura, lectura, espacio interior, en fin crear riqueza interior en toda la expresión de la palabra. Impulsaremos la obra de artistas nuevos con exposiciones, con seminarios, con talleres, conferencias, con una oferta cultural permanente y así convertiremos a Cajica en un laboratorio germinal de arte. Traeremos arte nacional e internacional a nuestra población para enriquecer el bagaje cultural de los cajiqueños, abrir así, el espacio de sus posibilidades infinitas. La cobertura cultural para los niños debe ser absoluta universal y gratuita enfocada en desarrollar sus potenciales.

Línea de desarrollo Laboral

Regresar la riqueza al trabajador es una prioridad fundamental en nuestro programa, y como lo haremos. La cobertura de redes será total. Cada cajiqueño debe tener esta posibilidad y a través de asociaciones de gremios locales, campesinos, amas de casa, artistas, obreros, etc, crearemos grupos funcionales de trabajo conectados a las redes para explotar un mercado cada vez mas amplio de posibilidades generadoras de riqueza, Nuestra idea no es mantener empleados, sino grupos productores de riqueza conectados pero independientes. Volveremos a mirar el campo, el poco que queda debe generar riqueza alimenticia orgánica que debe alimentar mercados campesinos de alta capacidad nutritiva. Los gremios asociados en cooperativas, en economías locales y solidarias conectadas a las redes son sin duda fuentes de riqueza limpias y productivas en contravía a la riqueza extractivista que solo deja a largo plazo contaminación y destrucción del territorio imposibilitando que la riqueza llegue a la mayoría de la población. Conectar los negocios particulares y crear otros en redes necesita una pedagogía y un acto de conciencia, de allí el trabajo con los cuatro cuadrantes

Línea de desarrollo Deportiva

Sin duda otro pilar de nuestro programa será intensificar programas y canchas deportivas, incentivar futuros deportistas, apoyar con mayor esfuerzo las diferentes ligas deportivas del municipio y la creación de nuevas, ampliar el abanico deportivo de la comunidad no solo hacia el deporte competitivo sino hacia la recreación y el buen uso del tiempo libre, para eso se necesitan espacios que sirvan verdaderamente para dicha función, zonas de deporte, combinadas con zonas de lectura, de arte y de cultura en un mismo espacio verde es sin duda una necesidad prioritaria en nuestro municipio. Desarrollar competencias institucionales, municipales, regionales, departamentales, nacionales e internacionales será nuestro compromiso, manteniendo e impulsando el apoyo a nuestros deportistas, además mantener un seguimiento para que no queden aislados y desprotegidos como es lo habitual-

Línea de desarrollo del Habitat

Cajica se ha convertido en la reina de la corona de la construcción. Sin embargo la constructoras diseñan sus proyectos exclusivamente para las clases mas privilegiadas. Nuestra idea en el plan de gobierno consiste en construir vivienda social amplia y digna (mas de 100 metros cuadrados

de área construida) incluida dentro de un espacio verde que dignifique la condición humana de las clases menos favorecidas. Nuestra idea es entregar este sistema habitacional integrado de manera gratuita. Sin embargo nuestra actitud política frente a las constructoras será la de frenar la desbocada carrera por construir en cualquier espacio sacrificando nuestro territorio verde. Los hábitat inteligentes que construiremos deberán funcionar con energías limpias (solar), rodeadas completamente por zonas verdes. Construir por construir para mantener la riqueza de ciertos sectores que negocian con la tierra, la vida y el territorio quedara por fuera de nuestro plan de gobierno. Vamos a explorar sistemas de construcción con elementos reciclables, con sistemas de producción autosostenibles, con visión de futuro, sin agotar los recursos vitales de la comunidad.

Linea de desarrollo de la salud

La Bogota humana creo el programa “medico en su hogar”, los territorios de salud- Nuestra idea dentro del plan de gobierno consiste en mantener en nuestra localidad y la región este programa elaborar las políticas y los instrumentos necesarios para llevar a cabo esta labor. Crear salud preventiva en lugar de la salud curativa o paliativa, en todos los niveles y en todas las esferas. Cuerpos integrados de salud (médicos, optómetras, oftalmólogos, psicólogos, enfermeras, etc) cuya labor diaria sea la de llegar a todo el municipio educando a la población con respecto a la salud preventiva. Llevaremos talleres, seminarios, cursos, conferencias permanentes a toda la comunidad para que se apoderen y tomen conciencia de este cambio ´paradigmático con respecto no solo a la educación, la cultura, el deporte sino también la salud.

Linea de desarrollo medioambiental

Con respecto al cambio climático, aquí se establece la línea que separa sin exagerar la política de la vida, de la política de la muerte, La cajica humana esta cien por ciento comprometida con el mantenimiento y el respeto del territorio, la gobernanza del agua, el ordenamiento del territorio alrededor del agua. No seguiremos el juego de los constructores. Toda nuestra política estará enfocada hacia el mantenimiento del territorio verde y su riqueza hacia el futuro de la región, Desarrollaremos programas pedagógicos en las escuelas, colegios y universidades para que adquieran conciencia del problema de supervivencia humana que nos exige el cambio climático. Entrar en sintonía con el territorio. En vez de construir con cemento, vivificaremos con la ampliación de zonas verdes, el mantenimiento y cuidado zonal de los afluentes hídricos de la población, la zona de bosque y montaña, no será tocada ni alterada en nuestra alcaldía. Por otra parte exploraremos y analizaremos a conciencia la política de servicios públicos y miraremos la posibilidad de reajustar las tarifas del agua en Cajica

Por estas razones la cajica humana es un proyecto político de largo alcance que recupera el significado de lo vital, de la existencia como elementos integrados dentro de un sistema global de conexiones que debemos respetar y mantener- Redefinirnos nuevamente como seres humanos, rescatar nuestra dignidad perdida, asolada y minimizada por corrientes ideológicas y políticas que están destruyendo nuestra idea de humanizar la política y dignificar la vida. La cajica humana es un proyecto encausado en pensar el futuro que queremos y la libertad de elegir el mejor destino para nuestros descendientes

Atte

Juan Fernando Petro
Candidato Alcaldía de Cajica
Cajica Humana 1q1A
Colombia humana UP